What about us?



Demo in Stuttgart – 01. April 2023, 14:30

Am 24. Februar jährte sich der offizielle Kriegsbeginn in der Ukraine.

Viele Menschen mussten seither das Land verlassen und ihr Leben dort zurücklassen.

Auch wenn schnell viel mobilisiert werden konnte und viele Menschen mit verhältnismäßig offenen Armen empfangen wurden, wurde auch wieder die Schattenseite der vermeintlichen Willkommenskultur sichtbar.

Wir sind eine Gruppe sogenannter Drittstaatsangehörigen aus der Ukraine und deren Unterstützer*innen. Anstatt Sicherheit, Chancen und schneller Verfahren erfahren wir seit einem Jahr ungleiche Behandlung und Diskriminierung durch Behörden und der Gesellschaft.

Die Kundgebung wird von **Legal Café Stuttgart** sowie **Lemonade Stuttgart** organisiert. Wir solidarisieren uns mit allen Menschen die vor Krieg, Konflikten, Verfolgung, Armut, sowie Naturkatastrophen fliehen und geflohen sind, ebenso wie mit allen Menschen, die Diskriminierung durch Behörden und der Gesellschaft erfahren. Dazu laden wir – Legal Café Stuttgart und Lemonade Stuttgart – Dich am **01.04.2023** um **14:30** ein um gemeinsam in Solidarität zu demonstrieren.

Unsere Zukunft ist eine Welt, in der jeder Mensch in Freiheit und Sicherheit leben kann.

On 24 February, one year passed since the official start of the war in Ukraine.

Since then, many people have had to leave the country and leave their lives behind.

Even though a lot could be mobilised quickly and many people were welcomed with relatively open arms, the dark side of the supposed welcome culture became visible again.

We are a group of so-called third-country nationals from Ukraine and their supporters. Instead of security, opportunities and fast procedures, we have been experiencing unequal treatment and discrimination by authorities and society for a year now.

The rally is organised by **Legal Café Stuttgart** and **Lemonade Stuttgart**. We stand in solidarity with all people who are fleeing and have fled war, conflicts, persecution, poverty and natural disasters, as well as with all people who experience discrimination by authorities and society. We — Legal Café Stuttgart and Lemonade Stuttgart — invite you to a peaceful and solidary protest on **01.04.2023** at **14:30h**.

Our future is a world where every human being lives in freedom and security.

Samstag / Saturday 01. April 2023 14:30 Schillerplatz, Stuttgart

Mit Unterstützung von / with support of bcf, migrantifa und Ak Asyl

Für Infos folge uns auf unseren IG-Kanälen For info follow us on our IG channels







